

SCHÜTZENVEREIN BARFELDE

# Neuer Pokal für Traditionsschießen

## Spende von Bürgermeister Andreas Zastrow

BARFELDE ■ Einen neuen Wanderpokal hat Despetals Bürgermeister Andreas Zastrow dem Vorsitzenden des Schützenvereins Barfelde, Erich Kinne, überreicht. Der „Bürgermeisterpokal“ ist ein Vereinspokal, der traditionell jedes Jahr in Barfelde

im Rahmen eines Schießwettbewerbes ausgelobt wird, an dem Einzelschützen aus den örtlichen Vereinen teilnehmen. In den Jahren zuvor wetteiferten die Schützen um den begehrten „Bürgermeister-Möller-Pokal“. Diesen hatte zuletzt

Walter Schaper fünfmal „außer der Reihe“ gewonnen, so dass er diesen Pokal schließlich behalten durfte. Um den „Bürgermeister-Zastrow-Pokal“ wird jetzt das erste Mal im April geschossen. Die Einnahmen aus diesem Wettbewerb kommen im SV traditionell der Jugendarbeit im Verein zugute. ■ tom



Andreas Zastrow (rechts) überreicht den Pokal an Erich Kinne. ■ Foto: Korn